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かすみがうら市教育委員会１０月定例会会議録（ＨＰ掲載分） 

１ 招 集 期 日  

平成２７年１０月１９日（月） 

                  

２ 招 集 場 所   

霞ヶ浦庁舎 大会議室 

 

３ 出席委員 

  教 育 長   大 山 隆 雄 

委   員   田 澤 高 保（教育長職務代理者） 

委 員   中 島 和 彦 

委   員   飯 村 惠 子 

  委   員   宮 本 雪 代 

 

４ 欠席委員 なし 

 

５ 委員以外の出席者 

    教 育 部 長 飯 田 泰 寛 

    学 校 教 育 課 長 坂 本 重 男 

    生 涯 学 習 課 長 中 泉 栄 一 

    郷 土 資 料 館 長 屋 代 久 雄 

    図 書 館 長    和 田 哲 男 

    霞 ヶ 浦 公 民 館 長 齋 藤 裕 之 

    千 代 田 公 民 館 長 大 山 俊 男 

    学校教育課教育指導室長 塚 谷 吉 行 

    学校教育課課長補佐 山 口 由 晃 

    学校教育課総務係長 鈴 木 教 男 

 

６ 協 議 事 項  

     

 

 

 

７ 会議の大要  

開会 午前 9時 00分 
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 起立、礼、着席。 

 本日は、教育委員会、大変ご苦労様でございます。 

 それでは、教育長より、ご挨拶をいただきます。 

 改めまして、おはようございます。だいぶ朝夕涼しくなってきたかなと 

いう感じがします。ご参加の皆様、体調管理に充分努めていただければと 

思います。 

本日は、４名の委員さんが出席されておりますので、会議は成立いたし 

ます。これより、１０月の定例教育委員会を開催いたします。 

 次に「教育長報告について」、私よりご報告させていただきます。 

 資料教育長動静により報告する。（１０月の教育長事務報告、内容省略） 

 ただいまの報告について、何か、ご質問等ございましたらお願いします。 

 特にございませんか。特にないようでしたら、今月は、議案等の提出が 

ございませんので、早速、事業報告及び事業計画の事項に入ります。 

 学校教育課より、順次、説明をお願いいたします。 

 学校教育課の事業報告及び計画を説明（１０月の事業報告及び１１月の 

事業計画、内容省略） 

 学校教育課 教育指導室の事業報告及び計画を説明（１０月の事業報告 

及び１１月の事業計画、内容省略） 

 生涯学習課社会教育係・スポーツ振興係の事業報告及び計画を説明（１ 

０月の事業報告及び１１月の事業計画、内容省略） 

 生涯学習課郷土資料館の事業報告及び計画を説明（１０月の事業報告及 

び１１月の事業計画、内容省略） 

 霞ヶ浦公民館の事業報告及び計画を説明（１０月の事業報告及び１１月 

の事業計画、内容省略） 

 千代田公民館の事業報告及び計画を説明（１０月の事業報告及び１１月 

の事業計画、内容省略） 

 図書館の事業報告及び計画を説明（１０月の事業報告及び１１月の事業 

計画、内容省略） 

 ただいまの説明で、何か、ご質疑はございませんか。 

 霞ヶ浦公民館にお聞きします。公民館のハイキングですが、地域の方で 

出かけて交流を深めることはとてもいいと思います。千代田地区でも実施 

できればと思うのですが、今回の参加費と参加人数を教えてください。 

 地区によって違いはありますが、平均で７０人から８０人くらいで、１ 

人の負担は４,０００円程度です。 

 ありがとうございました。 

 その他は、ございませんか。 

 私からの報告ですが、１０月１日に生涯学習センターのセンター長か 

ら、皆さんに伝えて欲しいと受けましたので、お伝えさせていただきます。 

当市の生涯学習課の職員が、子ども大学の実践について発表をしたそう 

です。すると、県南の各地区から集まってきた職員が、内容の素晴らしさ

に、たくさんの質問が出たそうです。その際の回答が非常にてきぱきとし

ていて、皆さんもその発表の内容について感動し、自分たちも各地区に帰

ったら、それを実施してみたいとの話がありましたことを、皆さんに伝え

ます。 

 ありがとうございました。 

 特にございませんか、特にないようでしたら、次にその他の事項に入り 

ます。事務局の説明を求めます。 

【その他の案件】 

（１）、統合小学校統合委員会の開催状況について 

９月３０日に第２回統合委員会を開催しまして、協議内容は、校章の選 
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考です。統合委員会の前に運営委員会で、４点のデザインに絞り込みを行

いまして、その後、９月に入りまして、小学校の保護者と教職員等を対象

にアンケートを実施しております。その結果が、記載のように３９６票で、

この結果を踏まえまして、統合委員会で協議した結果、Ｂのタイプという

事で、決定した校章が記載のような校章となっております。説明について

は、以上です。 

 ただいまの説明について、何かご質疑ございませんか。 

 決定した校章ですが、何のデザインですか。形と色も含めて説明をお願 

いします。 

 デザインの考え方ということですが、かすみがうら市の観光資源である 

帆引き船の帆と水面の波からイメージしたということが１点。左右対称の 

曲線は、子供たちの成長を感じさせます。色は、爽やかな湖面の色を連想 

させるライトブルー。南小、北小の文字は、低年齢層に相応しいゴシック 

のオリジナル書き文字などがコンセプトとしております。 

 その他、特になければ、次回の定例教育委員会の日程を決めたいと思い 

ます。１１月２６日、木曜日、午前９時から霞ヶ浦庁舎大会議室で行いた 

いと思いますが、よろしいでしょうか。 

 （「異議なし。」の声あり） 

 それでは、そのようにいたします。 

 以上で、本日の定例教育委員会を閉会いたします。 

 お忙しい中、ご審議、誠にありがとうございました。 

 起立、礼。 

 

          閉会 午前 ９時４７分 

 

          教 育 長 

 

          書   記  山口由晃 

        

          書   記  鈴木教男 

 

 


